



Dandim 1311/Mrw: TNI Mendapat Kepercayaan Tertinggi Dari Masyarakat, Harus Dijaga

Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID

Oct 6, 2022 - 07:14



Tampak Dandim 1311/Mrw didampingi Bupati Morut dan Kapolres Morowali serta Kajari Morowali saat menerima Tumpeng

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kodim 1311/Mrw melaksanakan upacara Peringatan HUT TNI ke-77 Tahun 2022, bertempat di halaman Makodim 1311/ Morowali Yang beralamat di kompleks KTM Desa Bahomohoni, Kec. Bungku Tengah, Kab.Morowali, Rabu (05/10/2022).

Dalam upacara itu dipimpin langsung Dandim 1311/Mrw, yang turut dihadiri Bupati Morowali Utara Dr. dr. Delis J Hehi, Mars, Kapolres Morowali AKBP Suprianto, Kapolres Morut AKBP Ade Ramadan, Kajari Morowali Tenriawaru SH, MH, kepala BNNK Morowali, Danpos Morowali, para perwira dan jajaran Kodim 1311/Mrw serta tamu undangan lainnya.

Dandim 1311/Mrw Letkol Inf Constantinus Rusmanto, S.Sos, M.Sc, pada kesempatan itu menyampaikan Amanat Panglima TNI kepada seluruh jajaran TNI yang bertugas di Bumi Tepe Asa Moroso maupun yang bertugas di kabupaten Morowali Utara.



Dikatakannya, bahwa TNI saat ini mendapat kepercayaan tertinggi dari masyarakat. Hal itu berdasarkan hasil survei dari beberapa lembaga. Diantaranya, hasil survei lembaga indikator politik Indonesia tanggal 24 Juni 2022, TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari publik sebesar 93,2%.

Sedangkan hasil survei tingkat kepercayaan masyarakat terhadap lembaga hukum versi lembaga survei Indonesia (LSI) tanggal 31 Agustus 2022, TNI juga mendapatkan tingkat kepercayaan masyarakat paling tinggi sebesar 93%.

Demikian juga hasil lembaga survei center for strategic and international studies (CSIS) tanggal 27 September 2022, merilis hasil survei dukungan dan kepuasan kinerja TNI terhadap demokrasi sebesar 93,5%.

"Oleh karena itu, saya menghimbau kepada seluruh prajurit dan PNS TNI untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat tersebut dengan bertindak dan berucap sesuai dengan tugas pokok," himbuh perwira TNI dua bunga dipundaknya itu.



Hal tersebut juga tidak terlepas dari peran TNI khususnya Kodim 1311/Mrw yang selama ini melakukan berbagai kegiatan yang dapat membantu meringankan kesulitan masyarakat Morowali dan Morowali Utara.

Kepada sejumlah awak media, Dandim 1311/Mrw lulusan Akmil terbaik di masanya itu, menyampaikan bahwa selama ini jajaran Kodim 1311/Mrw sudah melakukan berbagai kegiatan yang menyentuh langsung ke masyarakat Morowali maupun Morowali Utara.

Sepeti penanggulangan pandemi covid 19, Kodim 1311/Mrw bersama jajaran Pemda Morowali dan Morowali Utara serta seluruh stakeholder yang ada bersatu dan bergandengan tangan untuk bisa mengatasinya.

"Puji Tuhan/Alhamdulillah saat ini sudah bisa tertangani," terangnya.

Mantan Danyonif Batalyon 714/SM Poso itu menyampaikan bahwa apapun kesulitan masyarakat, Kodim 1311/Mrw siap membantu meringankan karena TNI adalah Kita sesuai motto HUT TNI ke-77 Tahun 2022.

Dipaparkannya, bahwa selain hal di atas, TNI Angkatan Darat khususnya Kodim 1311/Mrw turut mensukseskan program ketahanan pangan. Kemudian, pengentasan stunting. Kodim 1311/Mrw turut andil agar upaya pemerintah mengatasi hal ini bisa terwujud.

"Begitu pun dalam rangka pengendalian inflasi baik secara nasional ataupun tingkat daerah, Kita selalu berupaya agar masyarakat khususnya Morowali dan Morowali Utara untuk bisa lebih sejahtera," bebrny mantap.

Bupati Morowali Utara Delis J Hehi pada kesempatan itu mengapresiasi kinerja TNI khususnya Kodim 1311/Mrw. Dikatakan Delis bahwa kemajuan Morowali dan Morowali Utara saat ini tidak terlepas dari peran Kodim 1311/Mrw.



Morowali dan Morowali Utara saat ini merupakan daerah pemberi sumbangsi

terbesar untuk negara, yang tentunya hal ini tdk terlepas dari kondisi keamanan yang tercipta di daerah kita merupakan peran TNI dan Polri.

"Kami mengucapkan terima kasih atas peran TNI selama ini, Kodim 1311/Mrw bagian tidak terlepas dari masyarakat Morowali Utara," ucap mantan anggota DPD RI perwakilan Sulteng itu.

Dalam acara itu, Kodim 1311/Mrw juga mendapatkan surprise berupa tumpeng dari Polres Morowali. Hal itu merupakan bentuk harmonisasi dan sinergitas yang terbangun selama ini antara Kodim 1311/Mrw dan Polres Morowali.

Bravo TNI jaya selalu, TNI adalah Kita bersama rakyat TNI kuat. Dirgahayu TNI, Abdimu untuk NKRI.

(PATAR JS)